

Difusión Portal Web Noticias Agosto 2025



Tercera Jornada de Vacunación contra la Hepatitis en el Distrito Municipal de La Sabina

Está aquí: Inicio / Noticias / Tercera Jornada de Vacunación contra la Hepatitis en el Distrito Mu...



agosto 5, 2025

La Sabina, 5 de agosto del 2025 –

El Ayuntamiento del Distrito Municipal de La Sabina, dando continuidad a los esfuerzos de prevención en salud, apoyó la **tercera jornada de vacunación contra la hepatitis**, desarrollada en distintos puntos del distrito.

Esta iniciativa, coordinada junto a las autoridades de salud, tiene como objetivo proteger a la población y fomentar una cultura de prevención, especialmente en comunidades vulnerables.

El ayuntamiento reafirma su compromiso con el bienestar y la salud de todos los municipios.



-
-
-

AYUNTAMIENTO DEL DISTRITO MUNICIPAL DE LA SABINA

RNC: 430-05026

Entrega de Cheque para Canaleta en el Sector Cañada Seca

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Entrega de Cheque para Canaleta en el Sector Cañada Seca](#)



agosto 7, 2025

La Sabina, 7 de agosto de 2025 –

El Ayuntamiento del Distrito Municipal de La Sabina realizó la **entrega formal del cheque completivo correspondiente a la primera etapa del proyecto de canaleta** en el sector **Cañada Seca**.

Esta obra, de alto impacto comunitario, tiene como objetivo principal **prevenir las inundaciones recurrentes** que afectan a los residentes de la zona durante las temporadas de lluvias, mejorando así la calidad de vida y la seguridad de las familias del sector.

las familias del sector.

Con esta entrega, se da continuidad al compromiso asumido por la gestión municipal de responder a las necesidades prioritarias de las comunidades, trabajando de manera eficiente y transparente.

El Ayuntamiento agradece el respaldo de las autoridades y la participación activa de los comunitarios, reafirmando que el desarrollo local se construye con voluntad, planificación y unidad.



AYUNTAMIENTO DEL DISTRITO MUNICIPAL DE LA SABINA

RNC: 430-05026

Donación Presidencial de Retroexcavadora para el Distrito Municipal de La Sabina

Está aquí: Inicio / Noticias / Donación Presidencial de Retroexcavadora para el Distrito Municipa...



agosto 11, 2025

La Sabina, 7 de agosto de 2025 -

En un acto oficial celebrado este día, el **Lic. Ronal Sánchez, Viceministro de la Presidencia**, realizó en nombre del **Excelentísimo Señor Presidente de la República, Luis Abinader**, la entrega formal de la **certificación de fondos** destinados a la adquisición de una **retroexcavadora** para el **Distrito Municipal de La Sabina**.

Esta gestión fue posible gracias a las diligencias del **Director Distrital Victoriano Fernández**, quien recibió personalmente la **certificación que avala la autorización presidencial** de un apoyo presupuestario por un monto de **RD\$ 8,968,000.00**, para la compra de dicho equipo.

La asignación de estos fondos tiene como finalidad que la **Dirección General de Presupuesto (DIGEPRES)** pueda emitir la **certificación de aprobación disponible** por el monto total correspondiente al año 2025, lo cual permitirá a la Junta Distrital iniciar de inmediato el proceso de adquisición de la retroexcavadora.

Este importante recurso será de gran utilidad para fortalecer los trabajos comunitarios, mejorar la infraestructura vial, atender emergencias y ejecutar obras de alto impacto social en beneficio de toda la población.

Durante la actividad contamos con la grata presencia de:

- La **Gobernadora de la Provincia de La Vega, Sra. Luisa Jiménez Cabrera**
- En representación del Diputado **Rogelio Genao** y del Senador de la provincia de la vega, nos acompañó su hijo, **Rogelio Genao**
- El representante de Gestión Presidencial, **Sr. Nicky Valdez**
- Regidores, juntas de vecinos, colaboradores del ayuntamiento y miembros de la comunidad

El Ayuntamiento del Distrito Municipal de La Sabina expresa su más profundo agradecimiento al Presidente Luis Abinader por este valioso respaldo, y reafirma su compromiso de seguir gestionando soluciones reales que impulsen el desarrollo local y el bienestar de todos sus municipios.



Autoridades intervienen la carretera Castro Soriano

Está aquí: Inicio / Noticias / Autoridades intervienen la carretera Castro Soriano



agosto 21, 2025

El Ayuntamiento del Distrito Municipal de la Sabina informó el pasado 19 de agosto sobre la intervención de la **carretera Castro Soriano**, con el propósito de mejorar la movilidad vial y garantizar mayor seguridad a los transeúntes y conductores que diariamente utilizan esta vía.

La obra contempla trabajos de acondicionamiento y mejoramiento que forman parte del plan de desarrollo vial de la comunidad, orientado a fortalecer la conectividad, impulsar la actividad comercial y elevar la calidad de vida de los residentes.

El director del distrito municipal de la sabina Victoriano Fernandez expresó: *«Nuestro compromiso es seguir trabajando en la transformación de las infraestructuras viales, respondiendo a las necesidades de la gente y garantizando un tránsito más seguro para todos.»*

Las autoridades agradecieron la comprensión de la ciudadanía durante el desarrollo de los trabajos y reiteraron su compromiso de continuar ejecutando proyectos en beneficio de la comunidad.

